

## Alcalde

En cuanto a la valoración de nuestros políticos es el propio alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, quien ve de una manera "moderadamente optimista" la situación actual en Daimiel. Pese a que el asentamiento de empresas no está siendo como años atrás, el primer edil apunta a que la localidad no ha parado de tener contacto con el nuevas empresas por lo que con vistas a los próximos años, "la situación que se presenta es más que interesante". Consciente de que el sector de la construcción ha sido el más afectado por la crisis, Díaz del Campo tiene como principal objetivo seguir creando expectativas de trabajo dentro del municipio. Para ello se ha apostado por mejorar la red de empresas, de infraestructuras y de polígonos para que "poco a poco aquellos que perdieron su trabajo fuera de la localidad puedan obtener uno en su municipio".

"Somos realistas, al ayuntamiento no le corresponde ni tampoco está capacitado para crear puestos de trabajo", apunta el alcalde de Daimiel quien por otro lado añade " lo que si nos corresponde es crear las infraestructuras necesarias, en esa línea estamos trabajando" . Es precisamente por ello que en estos últimos años Daimiel ha logrado ser el pueblo que más metros cuadrados ha desarrollado de toda Castilla -La Mancha. Con estas perspectivas, asegura "soy optimista". La red de servicios que ofrece el municipio unida a su localización geográfica y mejor comunicación hacen que Díaz del Campo asegure "con mucho trabajo, eso sí, el futuro es alentador".

## El "PLAN E" también genera empleo

A través de los fondos de inversión Local, procedentes del plan español para el estímulo de la economía y el empleo, conocido como Plan E, en 2009 se invirtieron en la localidad 3'2 millones de euros en un total de 14 proyectos. Trabajos que dieron empleo a más de 300 daimieleños y al mismo tiempo mejoraron aceras e itinerarios peatonales. De las arcas estatales ha salido también el complejo de piscinas de verano, que ha contado con un presupuesto inicial de 897.589 euros, o los



35 contenedores soterrados que, con un coste de 378.757 euros, se han ubicado en las calles de la localidad.

En 2010 las ayudas del estado continúan, en este caso con el denominado Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local. Casi dos millones de euros se dedicarán este año a la realización de once proyectos entre los que destacan el Centro de Empresas en el polígono industrial CiDAG, donde se emplearán 676.077 euros, la rehabilitación de la antigua casa de Correos, destinada a un segundo Centro de Juventud, en la que se emplearán 290.720 euros, o la ampliación del Centro de Mayores que incluirá un huerto para los usuarios, donde se invertirán 115.000 euros.

Desglosando estas cantidades, 1.589.592 euros irán destinados a obras y suministros,

mientras que el dinero reservado para gasto corriente será de 398.394 euros. Obras que "previsiblemente", y en palabras de la responsable del Urbanismo, Cristina Fernández de Simón, darán trabajo a cerca de 200 personas.

La responsable de urbanismo hace una valoración "más que positiva" de estas obras que se extenderán hasta finales de 2010, fecha para la que previsiblemente habrán concluido las labores en el Centro de Empresas del polígono CiDAG. Diez empresas, seis en 2009 y cuatro en 2010, se han beneficiado o se beneficiarán de estas ayudas. Todas ellas, a excepción de una que aún así trabajará con empleados daimieleños, procedentes de la localidad. Un "gran logro", asegura Fernández de Simón, que "difícilmente" se podría haber conseguido sin la ayuda estatal 

